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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Ordine del Giorno. 
 

Presidente Voccia: Segretaria, l’appello prego…..facciamo solo i due punti e poi andiamo a 

casa. 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea. 1,2,3….Astolfi Massimo….1,2,3,4,5,6…. 

 

Presidente Voccia: Quelli che servono 

 

Dott.ssa Boccato: ….7,8,9,10,11,12...13 Consiglieri presenti. 

 

Presidente Voccia: Siamo anche troppi. 
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OGGETTO: Presa d’Atto dell’avvenuta adesione del Comune di Cerveteri al sistema 

bibliotecario Ceretano-Sabatino. 
 

Presidente Voccia: Grazie Segretaria. Allora, riprendiamo il Consiglio Comunale di ieri 

sera con il primo punto, già passato in Commissione, “presa d’Atto dell’avvenuta adesione 

del Comune di Cerveteri al sistema bibliotecario Ceretano-Sabatino”. Chi è favorevole? 

 

La Segretaria Generale procede al conteggio della votazione in aula 

 

ViceSindaco Pierini: (a microfono spento) grande questo. 

 

Dott.ssa Boccato: All’unanimità 

 

Presidente Voccia: All’unanimità, è passato. Grazie. 
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OGGETTO: Presa d’Atto dell’avvenuta adesione del Comune di Formello al sistema 

bibliotecario Ceretano-Sabatino. 
 

Presidente Voccia: Passiamo al secondo punto. “presa d’Atto dell’avvenuta adesione del 

Comune di Formello al sistema bibliotecario Ceretano-Sabatino”, anche questo punto è 

passato in Commissione, chi è favorevole?.....Chi è favorevole?....non ci sono interventi. 

 

Applauso dei presenti in Aula 

 

Presidente Voccia: Il Consiglio Comunale si rinvia alla prossima seduta. Buona sera a 

tutti.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


